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南華大學107學年度第1學期第3次學總會議紀錄 

一、 會議時間：107年11月20日（星期二）13:30 

二、開會地點：生命教育中心W10701 

三、出席人員：學務處、總務處各二級單位主管(詳簽到單) 

四、主  席：謝鎮財總務長、張心怡學務長 

五、主席報告： 

六、上次會議討論事項及執行回覆： 

編號 上次會議討論事項 執行情形 

1 

近期發現住宿生於宿舍內私自

帶電器用品，因每間迴路供電固

定，如過量恐造成用電危險，請

加強宣導。另，宿舍內電鍋放置

區的牆壁已粉刷，請加設保護避

免髒損。 

1.私帶電器部分，輔導室已公告加強宣

導，並不定期巡查，記違規將代為保管

。 

2.宿舍每層樓各一台電鍋，將電鍋與牆

壁距離拉遠，另張貼壁紙保護，避免髒

損。 

2 

108 年教育部獎補助款「學生宿

舍供給及品質計畫案」，擬先將

修繕的項目列出。 

生輔組已完成盤點宿舍所需汰換之設備

，並提供給總務處，研發處擬於11/21(

三)上午11時召開協調會議進行討論。 

 

七、工作報告及討論事項： 

學務處 

(一)衛保組: 

1.配合107學年度大專校院餐飲衛生輔導訪視，預計將於12月份召開膳食委員會，

屆時再擬定時間召開會議。 
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(二)生輔組: 

1.配合總務處通知於11/21(三)進行九村消防通道畫線處理，已請輔導員公告並於

夜間廣播宣導，同時拉封鎖線禁止停車。 

2.學務處與總務處學輔參訪交流將於12/13-14至佛光大學，住宿部分已與對方聯

繫並預付訂金，用餐部分謝謝總務長協助聯繫，12/14上午預計9:30-11:30進行

交流餐訪。 

(三)服學組: 

1.近期有老師、同學跟小組長反應學慧樓H107教室無打掃，因當初排掃區時跟總

務處要的資料比較早，尚未將H107規劃為公共空間而無安排，目前作法將安排

補打掃同學於H107無上課時間安排打掃。 

(四)軍訓室: 

1.上個月中道樓失竊案，經偵辦疑是邱姓通緝慣犯所為，已將其轎車車號提供給

總務處，請警衛協助注意此車輛；另，o姓同學因親密暴力案件向社會局申請暫

時保護令，也請總務處注意黑色三菱汽車，煩請警衛加強管制與巡查。 

(五)課活組: 

1.學生會將於11/28(三)辦理師生愛校座談會，因目前尚有會議討論資料，會請學

生會盡快提供後再寄給相關單位回覆，以利會議進行。 

總務處 

(一)事務組: 

1.蓮想食坊正北園餐廳交誼廳(用餐區)發現有外籍生於晚間利用此空間煮東西，

且無收拾，擬將收集照片佐證並告知國際處。 

副學務長:蓮想食坊餐廳有攝影機，可以調閱照片，以利追查行為人。 

2.本校文會樓蓮想食坊「正北園麵食館」將於11/26起增加販售冰品飲料，敬請協

助宣導師生同仁多加前往選購食用。 

3.雲水居餐廳合約續約事宜，擬於膳食衛生指導委員會提出討論。 

總務長:如後續續約相關規定，將列入配合學校智慧校園悠遊卡支付與假日(週六)

營業等。 
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4.交通設施新設及維護請購已進行，其中學慧樓停車場與進校門口汽車道防撞軟

管斷損修護，皆已通知廠商進行場勘並協助處理。 

5.總務處事務組負責交通安排相關業務已聘新進同仁郭柔妤組員，請大家多多關

照。 

(二)營繕組: 

1.宿舍用電統計於今年10月份與去年10月份相比，文會樓用電增加；麗澤樓減少

、緣起樓則增加5千多度，緣起樓用電量佔全校15%；今年9月份與10月份相比文

會、麗澤樓也增加800多度、緣起樓增加900多度；另外今年用水量緣起樓佔42%

、文會、麗澤樓佔27%佔全校近七成，請宿舍強宣導節約能源。 

副學務長:可於108年獎補助款學生宿舍供給及品質計畫案討論會議時，建議淘汰

老舊冷氣設備同時達到節約能源效果。 

八、提案討論： 

提案一：擬設置學生烤肉專區，提請討論。 

說  明：校內是否能提供一個合適的空間，可設置為學生烤肉專區，以利學生能有合

適聯誼活動的地點（需有水電等設施）。 

決  議：仍以原場地(蓮想食坊後方空地)為烤肉區，屆時請總務處協助查看是否可拉

水線，後續再商討添購設備等事宜，並訂定相關使用管理要點。 

提案二：本校擬於108年度申請原住民族學生資源中心設置專屬辦公及原住民學生活動

空間，提請討論。 

說  明：本校擬於108年度申請原住民族學生資源中心計畫，依教育部規定中心需設置

專屬辦公及原住民學生活動空間，以利有效輔導及協助原住民學生多元學習

，本校目前已有80多個原住民學生，希望108年能順利申請成立原住民族學生

資源中心。 

決  議：成均館C207原為電商系研究室，因系所搬遷後，已由總務處保管，目前辦公

室設備(如櫃子)等都很完善，可提供成立原資中心。 

九、臨時動議： 

(一)成年禮家長報名人數截至今日約250人，已於11/19(一)中午召開系主任與導師說明
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會，報名人數截至11/26(一)中午，交通會租賃遊覽車至嘉義市火車站接駁、而大

林後站再煩請總務處安排校車接駁。另，今年自覺行三好場地共六處(中道樓會議

廳、Z510、學慧樓HB03、成均館C322、雲水居國際會議廳、緣起樓地下室)，請

總務處協助場地設備等相關事宜。 

十、綜合討論: 

(一)108 年教育部獎補助款「學生宿舍供給及品質計畫案」，生輔組已完成盤點宿舍所

需汰換之設備，於108年獎補助款學生宿舍供給及品質計畫案討論會議時，會提出

以下幾點: 

1.整理一間房間作為樣品，並請廠商進行估價，屆時動工將分棟處理。 

2.估價部分還需將廢棄物處理經費列入。 

3.原預估緣起樓購買電扇經費之前有建議將挪至文會、麗澤汰換漏水冷氣，再提

出討論之。 

散會(14:30) 


